

# じどうせいとかいふうしん 児童生徒会通信 No. 2

令和2年11月26日(木)

11月6日(金) 児童生徒会のメンバーが中心になって準備を行い、西浦フェスティバルの前日祭を開催しました。今回の児童生徒会通信では、前日祭の様子を紹介したいと思います。

## 【練習風景のスライドショー】

各学部・各学年の取り組みの様子を、スライドショー形式で紹介しました。

児童生徒会役員の皆さんは、スライドショーのナレーションを力強く読んでくれましたよ！

## 【音楽クラブによる演奏映像鑑賞】

音楽クラブによる太鼓の発表がありました。皆が大好きなアニメソングや、話題のダンスソング

の演奏だったので、見ていた皆さんも手拍子などをし、ノリノリで参加することができました。

最後には「三三七拍子」もあり、会場全体で見事な一体感を生み出していました。



## 【モザイクアート完成映像鑑賞】



各クラスに1枚画用紙が配布され、クラスごとに西フェスへの想いを書いてパネルに貼り付けました。

校長・准校長をはじめ、多くの先生方に協力していただき、学校全体で取り組んだ巨大モザイクアート企画！

綺麗な虹色(8色)のパネルが完成しました。

こちらのパネルは、西フェス当日に展示されていました。